

2022-23 年度テーマ

宿毛ロータリークラブ会報



有田 裕彦 ■幹事 池 和明 田渕 満博 ■ S A A ■クラブ奉仕委員長 岡﨑 利久 ■職業奉仕委員長 岡﨑 利久 ■社会奉仕委員長 教世 西田 秋澤 誠 ■国際奉仕委員長 弘徳 ■青少年奉仕委員長 西岡

■例会日:毎週木曜日 12:30~13:30 ■例会場:宿毛市幸町 秋沢ホテル

■事務所

〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 URL <u>sukumorc-test.m-quartz.com</u> E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2767回 令和4年12月1日(木曜日) 天気:晴

■例会司会:田渕 SAA ■開会点鐘:有田会長

■Rソング:国歌・四つのテスト

■プログラム:会員卓話

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか

- 2. みんなに公平か
- 3. 好意と友情を深めるか
- 4. みんなのためになるか どうか

す。

■会長報告 有田会長

皆様こんにちは。先ほど SAA も言ってましたが警戒レベルが上がったと言う事でお弁当持ち帰りです。先日宿毛の里音楽祭というのがありまして、1 ヶ月前名ではチケットがなかなか余ってまして、西岡会員と参加してるんですが、このままだとロータリーで協力してもらおうと思っていた所中間発表があり、ほぼ完売ということです。先日鵜来島のテレビが放送され、上から見るとこんな感じなのかとか、知らないこともあり、来年はまたみんなで行きたいなと思いました。

■幹事報告 池 幹事

- ■宿毛商工会議所より:
- ・退任のご挨拶、就任のご挨拶
- ■ガバナー事務所より:
- ・ジャワ震災被害に対する支援要請
- ■宿毛地区地域安全協議会より:
- 8.9.10 月活動報告

欠席届 6名

■プログラム 高瀬会員

会員卓話 秋澤会員

皆さんこんにちは。10年ぶりくらいの卓話です。入会したのは1993-94年度で島津電気の島津さんが会長の時に入会しました。その前から青年会議所にも入ってましたが、サラリーマンしてましたが父が癌になったこともあり一緒にロータリーに参加し1年半ほど一緒に活動しました。その時は会員が45名ほどいて、30周年を翌年、竹村けんじさんが会長の時に迎えました。来年60周年と言う事で30年になります。今皆さんが苦労されているのはこの会員数だとほとんどの方が、毎年毎年、理事や役員など何名かの方に集中してクラブ奉仕の活動が負担になっているんではないかと思います。当時は幹部の方が4年に一度入れ替わると言う感じで、出席率も4階の宴会場を使いお弁当も35.6個ありました。忘年会というものはなく、新年会は毎回奥様方も参加し7.80名でした。当時私は結婚してなかったので私の妻をロータリーに参加させたことはないのでが、そんな風に賑やかにやってました。

例会については、第1000回くらいまでは町中の四国銀行さんの二階で例会を行っておりました。今の田渕さんのとこの隣で、最初は正混さんのところから料理が運ばれてきてたと思います。その後うちの幕の内になり、当時学生で箱バンに乗って配達に着いて行ってました。

それから、1000回超えたくらいからホテルで行うようになりました。 今2700回ほどで年間40回ほど例会はあると思います。

6年ほど前に観光協会の会長を辞めました。

色々あり後任の方を見つけるのが大変な事ですが、成田果樹園の成田さん が引き受けてくらました。

そんなことで時間ができました。大学時代、学校には行かず経済学部だったのに何も学べてないなと、改めて通信大学に4年半通いました。一番の難関は免除されない英語でした。テストも年に4回あり8単位とります。レポート提出や、講義を聞いたり、最後は卒業論文を書きなんとか卒業できました。改めて研究したいことがあったので、1番は宿毛に住んでいても大学に行けると言うことも市役所のお偉いさんにも認識していただきたいで

結局子供たちは中学に上がる時に5%ほどの方がいなくなり、高校に行くときにまた宿毛市から10%ほどいなくなり、大学行くときには9割いなくなります。 宿毛にいながらも大学に行けると言うことで宿毛に残ってくれる人が増えて行ってくれらなと思います。私自身も実証しました。

そしてコロナもありますがピーク時には年間50件ほど結婚式がありましたが 1件か2件になりコロナ前に改装をし客室を増やしたところでコロナになり、1 年間はどうなるのだろうという感じでしたが、少しずつキャンペーンもあり、 ほぼ毎日満室になってます。

補助金の関係もありますので、宴会場を改装し客室を増やし1.5倍ほどの客室数になりました。今のところはクーポンがありますが無くなった時に心配なのと、7割近くがネット予約なので手数料を8%払います。その点も考えていかないといけない所です。

4月から娘について週の半分くらい市内にいましたが、半年ほどたち家族も慣れてきたと言う事で宿毛での時間が増えましたが、12歳で娘と離れましたが、 非常に辛いことでもあり、寂しくもあります。

再来年60周年と言うことで、30周年40周年とみてきましたが、前の1年間が大事になると思います。幹部の方は決まっていると思いますもで、是非頑張っていただきたいです。

■====

無し

■出席報告

54. 55%